

Six startups distinguées lors des lauréats de Capitole Angels

À l'occasion de la cérémonie de remise des prix des lauréats de Capitole Angels (président : [Pierre Carli](#)), le 14 novembre à La Cité à Toulouse, six startups sont récompensées, apprend-on dans un communiqué (à croquer ici). Dans le détail : Take Air (Toulouse 31 ; dirigeant : Benjamin Vigneau), qui propose un accompagnement pour la stratégie carbone des entreprises, obtient le prix de la décarbonation ; Hector le Collector (Toulouse ; dirigeant : Quentin Saieb), spécialisé dans la collecte des biodéchets, reçoit le prix de la démarche responsable ; Wemet (Toulouse ; dirigeant : Samuel Dassa), qui propose une carte de visite connectée, remporte le prix de la croissance ; Oppi (Castelnau-le-Lez 34 ; dirigeant : Hansel Schloupt), marque de jouets, décroche le prix de l'innovation d'usage ; Watertracks (Lattes 34 ; dirigeant : Raphaël Gaillard), spécialisée dans les opérations subaquatiques robotisées à petite et grande profondeur, reçoit le prix de l'innovation technologique ; et Zebrys (Toulouse ; dirigeant : Christophe Genolini), qui propose des formations spécialisées pour répondre aux besoins de la recherche médicale, remporte le prix de la résilience. Depuis sa création en 2007, [Capitole Angels](#), réseau de business angels en Occitanie Ouest, a soutenu 57 start-ups à travers 94 opérations, soit un investissement global de 8,9 M€.